

3D Indoor d'Ingré Une histoire qui dure

orts des expériences de 2012 et 2014, les Archers d'Ingré ont décidé de repartir pour une nouvelle mise en place d'un 3D Indoor en 2017. La question qui se posait était de faire différent et encore mieux que les éditions précédentes. Mais comment organiser un concours amical 3D encore un peu plus innovant que les fois précédentes ? C'est là que l'esprit créatif de quelques inconditionnels de l'événement a joué, et l'idée a fait son chemin : pourquoi ne pas envisager de passer d'un concours de 20 cibles à un concours de 40 cibles ? Notre gros avantage réside dans le fait de pouvoir disposer, grâce à l'aide de la municipalité d'Ingré, d'un gymnase suffisamment vaste pour que nos 40 cibles puissent être positionnées de facon idéale, tout en respectant des distances équivalentes aux concours extérieurs. Cela suppose de les tirer dans tous les axes, en étudiant de façon précise les différentes trajectoires. Il va falloir étudier toutes les situations de tir, depuis les cibles tirées au sol, celles qui seront tirées à partir d'éléments surèlevés, et celles qui le seront à partir des miradors (deux miradors



Une mise en scène touiours aussi inventive

nous ont été gracieusement prêtés par la société Astrid de Sologne à La Ferté-Saint-Aubin).

Des améliorations

Des études ont donc été lancées, sur le papier d'abord, puis en condition sur place dans le gymnase, en matérialisant les différentes cibles par des plots au sol. Cela supposait aussi de définir un pas de tir sur une seule ligne avec 20 emplacements, les archers tirant 2 cibles à chaque pas de tir, disposées à des dislances différentes. Et puis, nous ne pouvions pas faire moins bien

que les autres années en matière de décoration. Nous avons de nouveau été appuyés par la municipalité d'Ingré qui a mis à notre disposition le Service des espaces verts de la commune. Encore une fois pour cette édition, les experts à la main verte ont fait preuve d'imagination et se sont investis pour mettre en valeur chaque zone du gymnase, pour créer un environnement proche de nos paysages extérieurs : les archers ont retrouvé des ambiances différentes, ici

> Gráce au prêt de miradors, les archers ont pu bénéficier de positions de tir variées

la savane, là la Sologne (même Raboliot y avait posé ses pièges), ou encore la banquise (seules les températures négatives n'y étaient pas). Des ventilateurs, judicieusement répartis, simulaient l'action d'une légère brise sur la végétation. Pour arriver à ce résultat, environ 400 heures de préparation ont été nécessaires (sachant qu'une partie des ossatures constituant la décoration était déjà disponible), et



les bénévoles ont été sollicités pour apporter leur contribution. Gilles, notre coordonnateur de l'événement, a su, de nouveau, motiver l'ensemble des troupes disponibles, et notre équipe de retraités s'est mobilisée pour animer les ateliers bricolage.

Une mise en place minutieuse

Lors de l'installation finale, pas moins d'une trentaine de bénévoles était présents pour concrétiser en condition différents supports et des cibles directement au bon endroit. Parallèlement, une équipe met en place les différentes protections (filets, stramits en fond de salle, ...). Place aux éclairages puisque chacune des cibles sera éclairée individuellement au moyen de spots à led. Merci au magasin Leroy Merlin d'Ingré qui a eu la gentillesse de nous aider avec la mise à disposition de spots. Et puis, la touche finale le vendredi, avec la livraison et la mise en place des différents éléments



découvre quelques manques de protections, des défauts d'éclairage, une signalétique défaillante... Les archers handisport avaient été invités et étaient présents

Les tirs

Et puis arrive le concours du week-end avec trois départs :

- Un le samedi en début d'après-midi plus spécifiquement réservé aux archers handisport et archers débutants.
- Un le samedi soir en nocturne puisque le gymnase est plongé dans l'obscurité, et seules les cibles 3D sont éclairées.
- Un le dimanche en fin de matinée.

Au total, environ 150 archers nous ont rendu visite avec le seul souhait de s'amuser, en dehors de toute notion de classement et de résultat. Une fois de plus, cette année, nombreux étaient les archers qui sont venus costumés afin de rajouter un aspect festif à ce concours amical. Alors une nouvelle édition en 2019 ? Et

pourquoi pas ? Les retours enthousiastes des participants nous ont de nouveau apporté la motivation nécessaire pour réitérer ce qui demeure une très belle aventure. Le secret de la réussite ? À mon sens, il tient en peu de mots : la volonté de faire et l'envie de faire plaisir, avec une belle équipe de bénévoles motivés.

■ Pascal RÉAU

PostAcor des Authors (*1908)

Une nouvelle édition en 2019 ?



Samedi soir, un tir nocturne était organisé dans la pénombre

réelle ce qui avait été pensé sur papier : archers, parents, amis du club, se sont ainsi relayés pour les différentes étapes de mise en place. L'opération a démarré le mercredi après-midi pour l'approvisionnement de l'ensemble des accessoires stockés (palettes, barrières, ...). La mise en place a démarré le jeudi matin. Une savante numérotation a été réalisée afin de permettre l'acheminement des palettes, des

végétaux. Chrysanthèmes, arbustes, branches de sapin, troncs de bouleau, feuillage, mousse, pelouse en rouleau, ... le personnel du Service des espaces verts intervient avec de bonnes idées pour la valorisation de nos cibles, allant même jusqu'à l'étang chercher des roseaux pour notre bassin.Fin d'après-midi tout est prét, il ne reste plus qu'à tirer quelques flèches afin de tester le parcours. C'est ainsi que l'on